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Депутат в своём округе

БЕСЕДОВАЛА 
НАТАЛЬЯ ШИРОКАЯ.
ФОТО: АРХИВ ДЕПУТАТА

Депутата Совета депутатов 
городского округа Подольск 
по  избирательному  окру-
гу №15 и директора универ-
сального спортивного цен-
тра «Юность» Олега Паска-

ря в Климовске знают мно-
гие как отзывчивого, добро-
го, неравнодушного к чужим 
проблемам человека. Зем-
ляки идут к нему на прием, 
когда не получается самосто-
ятельно разобраться в слож-
ных бытовых и простых жи-
тейских вопросах, рассчиты-
вая при этом на вниматель-
ное отношение к себе и на-
болевшим проблемам. Тогда 
Олег Викторович начинает 
звонить, просить, требовать, 
убеждать . Старается  сде-
лать максимум возможного, 
чтобы человек понял – дело 
с мертвой точки сдвинулось! 
Кроме того, Олег Паскарь – 
участник многих благотво-
рительных мероприятий.
За  свой  труд  он  награж-
ден  Почетной  грамотой 
главы города Климовска, 
Благодарственным пись-
мом председателя Совета 
депутатов города Климов-
ска, Московской  област-
ной Думы. Имеет медаль 
«За заслуги перед городом 
Климовском» II степени, а 
также юбилейный знак «75 
лет городу Климовску».

– Олег Викторович, мно-
гие подольчане знают вас 
как директора спортивного 
центра «Юность» и не более. 
Поэтому первый вопрос тра-
диционный  – расскажите не-
много о себе.

– Родился в Климовске. Моим 
воспитанием занимался отец 
Виктор Максимович, который 
часто любил повторять: «Живи 
так, чтобы в глаза людям не 
стыдно смотреть было». Слова 
отца, простого водителя, запали 
мне в душу и стали девизом на 
всю жизнь.

Восемь классов  окончил  в 
климовской школе №5, затем 
поступил в ПТУ №78, где осво-
ил специальность электромон-
тера электрооборудования. Пе-

ред армией успел поработать 
на  Климовском  штамповоч-
ном заводе. Потом были два 
года срочной военной службы 
в Забайкалье. Армия многому 
меня научила, а главное – за-
калила характер. Ушел худым 
мальчишкой, а  вернулся  до-
мой бравым крепким парнем 
с грандиозными планами на 
будущее. На гражданке снача-
ла окончил курсы продавцов, 
а затем менеджеров. Осознав, 
что надо получать высшее об-
разование, поступил в Москов-
ский государственный откры-
тый университет. Получив ди-
плом  управленца, возглавил 
торговую фирму с коллекти-
вом более 400 человек. В 2010 
году меня назначили руково-
дителем универсального спор-
тивного центра «Юность», где 
и тружусь по сей день. Кстати, 
со спортом дружу на протяже-
нии многих лет, даже был ка-
питаном команд «Весна» горо-
да Климовска по хоккею и фут-
болу. В 2015 году стал депута-
том Совета депутатов город-
ского округа Подольск.

– Вы директор одного из 
лучших спортивных учреж-
дений Большого Подольска. А 
чем он так примечателен?

– Это универсальный спор-
тивный центр общей площа-
дью  7800 кв. метров. В  2014 
году «Юность» вошла в трой-
ку  лидеров  рейтинга  самых 
востребованных  и  доходных 
спортивных сооружений Мо-
сковской области, составлен-
ного  региональным  мини-
стерством физической культу-
ры и спорта. Кроме тренажер-
ных и тренировочных залов, у 
нас есть большой концертно-
спортивный зал на 1300 зри-
тельских  мест,  где  прово-

дятся различные культурно-
массовые мероприятия, сорев-
нования по волейболу, ганд-
болу, мини-футболу, теннису. 
Главная наша гордость – пла-
вательный бассейн с уникаль-
ной  системой  очистки  воды 
длиной 25, а шириной 11 ме-
тров. Недавно в Подольске был 
открыт новый ФОК с бассей-
ном. Мы тесно взаимодейству-
ем с его руководством, делим-
ся опытом друг с другом. 

– А какие секции у вас поль-
зуются наибольшей популяр-
ностью?

– У нас их 12, и все востребо-
ваны. Тренировки по баскетболу, 
волейболу, гандболу, каратэ, пла-
ванию, спортивно-бальным тан-
цам, теннису, акваэробике, кал-
ланетике и другим видам спорта 
посещают более полутора тысяч 
человек. 508 детей занимаются у 
нас на бюджетной основе, 1000 – 
на коммерческой. Многим юным 
спортсменам наш центр дал пу-
тевку в жизнь, и сейчас они за-
нимаются на более профессио-
нальном уровне. Есть кандида-
ты в мастера спорта, победите-
ли первенств России и междуна-
родных соревнований. Хочу от-
метить, что результаты наших 
спортсменов  – это в первую оче-
редь заслуга высококвалифици-
рованного тренерского состава, 
с большим опытом работы и ин-
дивидуальным подходом к каж-
дому ребенку.

– Замечательно, когда с 
детьми работают неравнодуш-
ные люди. Результаты налицо. 

Но теперь хотелось бы погово-
рить о вашей депутатской де-
ятельности. Вы уже не в пер-
вый раз избираетесь…

– Совершенно верно. Пер-
вый  раз  я  баллотировался  в 
2011 году в городе Климовске. 
Став депутатом, возглавил ко-
миссию по делам семьи, детей 
и молодежи. А в 2015 году вновь 
выдвинул свою кандидатуру в 
Совет депутатов уже в Большом 
Подольске. Состою в постоян-
ной депутатской комиссии по 
вопросам культуры, спорта и 
развития туризма.

– Олег Викторович, каковы, 
по вашему мнению, главные 
особенности работы в органах 
местного самоуправления?

– Я думаю, задача у нас одна  – 
оказывать посильную помощь 
избирателям округа.

– И что же удалось сделать 
за прошедший период?

– До недавнего времени в Кли-
мовске благоустройством прак-
тически никто не занимался, по-
этому проблемных моментов 
было много. За прошедший год 
ситуация изменилась к лучшему 
по многим параметрам. И если 
раньше наше подрастающее по-
коление выходило во двор грязь 
месить, то теперь для них обо-
рудованы новые современные 
игровые и спортивные площад-
ки. Повсеместно ремонтируют-
ся дороги, в том числе дворовые. 
А то ведь раньше по ним с коля-
ской проехать невозможно было 
– ямы не давали. Стали обустра-
иваться парковочные места для 
автомобилей, что немаловажно 
для нашего микрорайона, где 
машины есть почти в каждой 
семье. Особая гордость  – дет-
ский парк на улице Заводской. 
Там добавились новые качели, 
горки, установили специаль-
ные резиновые покрытия. За-
работал общественный туалет. 
Мамочки, гуляющие там с деть-
ми, теперь не нарадуются – от-
пала необходимость срочно бе-
жать домой, если что... На улице 
Молодежной установили лавоч-
ки во дворах. Казалось бы, ме-
лочь, а людям приятно. Бабуш-
ки уже не раз приходили, чтобы 
поблагодарить. Ветераны вооб-
ще благодарные и очень актив-
ные. Диву даешься, откуда у них 
столько энергии и желания сде-
лать город лучше.

– Слушая вас, начинает ка-
заться, что в Климовске уже 
все в порядке…

– Проблемы были, есть и бу-
дут. Их нет только у человека, 
который ничем не занимается и 
не интересуется. Я как человек, 
имеющий прямое отношение к 
спортивной жизни города, буду 
говорить именно об этом. Не-
смотря на строительство новых 
спортивных объектов, их все 
равно не хватает. Только в на-
шем центре «Юность» в очере-
ди на занятия в бассейне стоят 
около 400 человек! Никуда это 

не годится! А еще нужны новые 
футбольные площадки и хок-
кейные коробки. Кстати, одна 
из них по улице Ленина, 16 сей-
час восстанавливается. И это 
очень хорошо! Она находится 
в центре нашего микрорайона, 
и многим ребятам будет удобно 
туда добираться.

– Олег Викторович, а как у 
вас построена работа с обра-
щениями граждан?

– Как и у всех, у меня есть 
приемные  дни . Ведем  при-
ем обычно с моей коллегой по 
депутатскому корпусу Еленой 
Долженко, которая долгое вре-
мя проработала в сфере ЖКХ и 
знает многие вопросы изнутри. 
С ней легко работать, так как 
есть взаимопонимание и жела-
ние трудиться во благо людей. 
Считаю полезным наше реше-
ние объединить депутатский 
миллион: ее  и  мой , а  затем 
эту сумму равномерно распре-
делить между всеми детсада-
ми и школами нашего избира-
тельного округа. Для этого мы 
сформировали единый пере-
чень того, что необходимо, на-
чиная от закупки оргтехники и 
заканчивая ремонтными рабо-
тами. Часто люди звонят по те-
лефону, встречают меня на ули-
це, приходят на работу. То фо-
нарь не горит, то дерево зава-
лилось, то песочницу переобо-
рудовать нужно – вандалы по-
старались! Стараюсь решать во-
просы оперативно.

– А как вам работается с 
другими депутатами?

– Продуктивно. Многих из 
них я знал еще до депутатской 
деятельности. Они показали себя 
отличными руководителями, хо-
зяйственниками и грамотными 
специалистами. Конечно, быва-
ют и споры, но мы всегда нахо-
дим компромиссное решение, 
так как понимаем, что без согла-
сия не будет прогресса.

– Олег Викторович, ваши 
пожелания читателям нашей 
газеты...

– Желаю, чтобы никакие санк-
ции, войны и конфликты не сло-
мили дух нашего замечательного 
народа. Не теряйте оптимизма, и 
тогда мы сможем преодолеть все 
трудностями и выйти победите-
лями. И не забывайте про спорт. 
Двери «Юности» всегда открыты 
для вас!

Олег Паскарь: 

«Мне не стыдно смотреть 
людям в глаза»а»
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